

## 【子育て談話室】テーマ：「シトラスリボン」

「シトラスリボン」運動をご存知でしょうか。これは、コロナ渦における医療従事者や感染者への差別や偏見をなくそうと始められた運動です。すでに多くの学校で、このリボンを作成し、生徒が身に付けています。もし、友達等が感染してしまったときでも、誹謗中傷することなく、学校に戻ったときには「おかえり」「ただいま」という気持ちで迎えてあげようという気持ちを込めて身に付けています。本校でも、真岡市内でこの運動を推進している方をお招きし、アート文化部が率先して、全生徒分を作成してくれることになりました。

感染者が急増し、第三波とも言える時期を迎えています。どんなに気をつけていようと、ウイルスは目には見えません。明日は我が身です。シトラスリボン運動の温かい心を、ご家庭でもお話しいただけると嬉しいです。



## いじめサミット

真岡東中学校では初めての取組となる「いじめサミット」を実施しました。生活委員会が主体となり、サミットの開催方法を検討し、企画・運営をしてくれました。

第一段階として、各学級で「いじめが起きる学級の雰囲気」「いじめが起きない学級の雰囲気」について話し合いを持ちました。各クラスの学級委員は、話し合いで出た意見をまとめ、11月18日の「いじめサミット」において発表しました。どのクラスからも、素晴らしい意見が出されました。このあと、全生徒のサミットの感想を集約し、クラスごとにいじめ撲滅宣言を作成して、掲示することとなります。いじめについては、朝会における校長講話でも再三伝えてきました。そして、こうして生徒が主体となって、真剣に考えてくれていることを嬉しく思います。真岡東中からいじめが絶対に起こらないことを切に願っております。



【生活委員長：岩間君による説明】

## 学校公開日

11月20日（金）には「学校公開日」としての授業参観を行いました。新型コロナウイルスの影響でPTA総会や授業参観が実施できず、保護者の皆様にお子様の様子を見ていただく初めての機会となりました。参観の時間を8時30分から16時までとし、自由にお越しいただいたところ合計83名の方々が来校されました。多くの保護者から「とてもよかった」との声をいただいたことを受け、次回は12月17日（木）を設定しました。ご都合のつく方は、ぜひご来校ください。

さらに、6校時には芳賀教育事務所の高久和代先生を講師にお迎えし「子育て思春期講演会」を行いました。会場の体育館には43名の保護者の方々が参加して下さいました。2年生は体育館で、1・3年生は教室にてリモートで講話を聴きました。「SNSやインターネット・携帯電話の正しい使い方と危険について」と題して、日頃の生活リズムやSNSによる様々な事案に関するクイズ形式で講演が進み、最後には「ルールは自分たちを守るもの」との言葉をいただきました。



## 読み聞かせボランティア

11月6日から朝読書の時間に、読み聞かせボランティアの方々による絵本の読み聞かせや民話の素語りを実施しています。毎日の消毒ボランティアにもご協力をいただいている佐藤様のご尽力により、8名の方々が来校されています。学年ごとに期日を設定して、8時から15分間絵本の音読に耳と心を傾けて、本の世界に引き込まれていきます。優しい気持ちで一日をスタートすることができます。



## ビブリオバトル

全校朝会で、本校職員によるビブリオバトルを行いました。先生方の「お薦めする本」を持ち寄って制限時間内にその本を紹介するものです。各教室ではその映像を見ながら、どの本が一番読みたくなったかを生徒が選び、投票しました。齋藤先生からは「14歳の君へ〜どう考えどう生きるか〜」、岩渕先生からは「なぜ僕らは働くのか」、校長先生からは「アルジャーノンに花束を」、亀田先生からは「職場での自己肯定感がグーンと上がる大全」でした。その日の昼休みには、紹介された本を図書館で探す生徒たちがいました。

※校庭放射線量 0.068マイクロシーベルト（校庭5箇所平均）11/20測定



左記は、本校ホームページのQRコードです。行事の予定や日頃の生徒たちの様子を掲載しております。ぜひ、ご覧ください。

また、お子様のことでご心配やご相談等がありましたら、遠慮なく学校までお知らせください。基本的に教頭（大平）が対応させていただきます。